

Nr.310/01.04.2025

Förderverein Flüchtlingshilfe Wechsel an der Spitze

Matthias Knuth ist neuer Vorsitzender des Fördervereins Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Die bisherige Vorsitzende Miriam Venn war nach acht Jahren im Amt nicht mehr zur Wahl angetreten.

Knuth war bisher Schatzmeister des Fördervereins. Zu seiner Nachfolgerin wählte die Mitgliederversammlung Andrea Matzke. Susanne Leute bleibt stellvertretende Vorsitzende. Osama Al Esaa, Akhmad Muzafarov und Andreas Wodetzki wurden als Beisitzer wiedergewählt, neue Beisitzerin ist Ingrid Leukers-Bölicke. Die Kasse prüfen Feyza Demir und Liliia Aksanova. Sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig.

Mit großem Beifall dankte die Mitgliederversammlung Miriam Venn für ihre Arbeit als Vereinsvorsitzende. Sie habe die Flüchtlingshilfe entscheidend geprägt, immer wieder neue Impulse gegeben und sich unermüdlich für Geflüchtete eingesetzt. Venn will ihre Arbeit in der Flüchtlingshilfe fortsetzen, sich in Zukunft aber wieder stärker auf die praktische Arbeit konzentrieren und die administrativen Aufgaben anderen überlassen.